

定例公安委員会の開催概要

定例公安委員会は、令和3年7月14日（水）に開催されました。

1 決裁事項

- ・ 苦情処理結果通知書について
- ・ 警備員指導教育責任者講習の秋田県警備業協会への業務委託契約について
- ・ ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく措置について
- ・ 公安委員会規則の一部改正について

2 審議事項

- ・ 案件なし

3 報告事項

(1) 令和3年永年駐在所等勤務警察官家族表彰式の開催について

県警察から、令和3年永年駐在所等勤務警察官家族表彰式の開催に関する報告があった。

7月29日、警察本部において、駐在所勤務員の配偶者1人に対し、本部長感謝状が贈呈される。永年駐在所等勤務警察官家族表彰は、駐在所等に勤務する警察官の配偶者として、永年にわたり警察活動に協力するなど功労があったと認められる方に贈られるとのことであった。

委員から、『長きにわたり、地域のために御尽力されており敬意を表すとともにお祝い申し上げます。』との発言があった。

(2) ストーカー行為等の規制等に関する法律違反被疑者の逮捕について

県警察から、ストーカー行為等の規制等に関する法律違反被疑者の逮捕に関する報告があった。

横手警察署は、令和3年6月30日から同年7月1日までの間、県南部居住の20代女性に対して、拒まれたにもかかわらず、連続して電話や電子メールを送信するなどのストーカー行為をしたとして、7月2日、横手市に居住する会社員の男性（24歳）を通常逮捕したとのことであった。

委員から、『再発防止等、しっかり対応願う。』との発言があった。

(3) 横手市中央町地内における傷害、窃盗、盗品等無償譲り受け事件の送致について

県警察から、横手市中央町地内における傷害、窃盗、盗品等無償譲り受け事件の送致に関する報告があった。

横手警察署は、令和3年6月9日に認知した強盗致傷事件を捜査した結果、7月9日、いずれも大仙市に居住する男性（20代）3名を傷害、窃盗、盗品等無償譲り受け事件として、検察庁へ送致したとのことであった。

委員から、『引き続き適切な捜査を願う。』との発言があった。

(4) 令和3年6月末の交通事故発生状況について（概数）

県警察から、令和3年6月末の交通事故発生状況に関する報告があった。

交通事故発生状況は、発生件数623件、死者数17人、負傷者数725人で、前年同期より発生件数は3件増加したが、死者数は5人、負傷者数は21人減少した。死者数のうち高齢死者数は12人であり、うち9人は歩行中の事故であるとのことであった。

委員から、『重大事故につながらないよう、対策や施策を進めていただきたい。』との発言があった。